



中洋の風

岩国市立中洋小学校
第 3 号
2024. 4. 22発行

- 学校教育目標 : 地域を愛し、地域からも愛される児童の育成
- めざす学校の姿 : 美しい学校 (美しい環境&美しい心と姿の育成)
- めざす子どもの姿 : いつも笑顔で 元気! (自ら学ぶ子 心豊かな子 がんばる子)

17日(水)の夜11時14分ごろ、突然携帯から緊急地震速報が流れました。少しするとガタガタと音を鳴らしながら家が揺れ始めました。幸いにもこのあたりでは、被害もなかったようです。ここ1, 2週間は地震への警戒をしっかりと持つようにしておきたいと思います。

<参観日へのご参加ありがとうございました。>

17日(水)の参観日に多数の保護者の皆様にご来校いただきまして、ありがとうございました。それぞれの学級での様子はいかがでしたでしょうか。初めての参観日で緊張している1年生や張り切って発表しようとする児童、いつもより姿勢のいい児童の姿も見ることができました。今年度も全教職員で、116人全児童の教育に取り組んでまいります。ご理解ご協力をお願いいたします。



【1年生】



【2年生】



【3年生】



【4年生】



【5年生】



【6年生】



【少人数】

<全国学力・学習状況調査(6年生)、学力学習状況確認問題(5年生)実施。>

4月18日(木)に6年生は、全国学力学習状況調査(全国学力テスト)に取り組みました。山口県内690の公立小中学校、約4万5700人が取り組んだようです。今年度は国語と算数でした。5年生は山口県が実施する学力学習状況確認問題で国語と算数に取り組みました。これらの調査や確認問題の結果から、一人一人の学習の状況を知ることにより、児童の学習意欲の向上に向けて役立てていきたいと考えています。

<校長先生!いっしょに遊びましょう。>

先週から2年生の児童が、「校長先生一緒に遊びましょう。」
「一緒に折り紙がしたい。」と遊びに誘ってくれます。学校にいない日もあり、なかなか一緒に遊べなかったのですが、15日月曜日の昼休みに、校長室で一緒に遊ぶことができました。「校長室では大きな声を出さない。」「仲よく遊ぶ。」を約束して校長室で遊びました。折り紙をしたり、ホワイトボードに絵をかいたり、楽しく一緒に遊びました。また、一緒に遊びましょう。



【校長室で仲良く遊ぶ児童。】